

El **C.D. Cuatro Latas de Gran Canaria**, club FEVA nº 348, organiza el próximo día 23 de septiembre en la isla de Gran Canaria la **XII Clásica Villa de Teror**, evento de regularidad para vehículos clásicos que será la quinta prueba puntuable para la XI edición de la **Copa Clásica Gran Canaria 2017**.

Cada septiembre desde el año 2006 la Clásica Villa de Teror viene formando parte de la actividad festiva del municipio. En esta ocasión hemos planteado una clásica de una sola jornada que comprende desde las 10:15 a las 18:45.

Algo menos de 200 km. de recorrido totalmente lineal de ida y vuelta al Aeroclub de Gran Canaria donde tendrá lugar el almuerzo y posteriormente un tramo en el Circuito de Maspalomas. La ida en seis tramos con un total de 114,516 Km. y la vuelta en otros seis con 82,644 Km. La llegada, picoteo y entrega de trofeos en el Restaurante Mirafior.

El nivel de dificultad será bajo, así como el kilometraje de los tramos, con pocos cambios de media, tablas de todos los tramos, inscripción bonificada y premios especiales.

¿Te lo vas a perder?